

RATHAUSKORRESPONDENZ

Zweite Ausgabe

Herausgeber und verantw. Redakteur:
FRANZ XAVER FRIEDRICH

315

Wien, am 22. Oktober 1934

120.212 Zehngroschenfahrgäste.

Der Kurzstreckentarif auf den neuen dreizehn Linien ist nun eine Woche in Geltung. Aus den tagweisen Ergebnissen der ersten Woche kann ein ständiges Ansteigen der Zahl der Kurzstreckenfahrergäste festgestellt werden. Der Samstag, der immer schon die grösste Zahl der Zehngroschenfahrergäste gebracht hat, hat nun auch auf den neuen Linien das gleiche Bild gezeigt. Denn am ersten Samstag des erweiterten Versuches mit dem Kurzstreckentarif benützten nicht weniger als 120.212 Zehngroschenfahrergäste die Strassenbahn.

.....